

朝の館内放送

平成29年7月10日
スピーカー 市長

おはようございます。市長の中村健です。

6月25日に行われた西尾市長選挙において、58,351票をいただき、市政運営を担わせていただくことになりました。

これから4年間、みなさんと一緒に力を合わせ、市民も一体となった「チーム西尾市」を創ってまいる所存ですので、よろしく申し上げます。

さて、初回となる今回、みなさんにお伝えしたいことは、一步踏み出す勇氣についてであります。

子どものころは、誰しも、自分の夢や目標に対して純粹であったことと思います。

それが、成長して、知識や知恵がついてくるに従い、現実の壁を思い知る。

いつの間にか、思いを純粹に貫くことよりも、傷つきたくないからリスクを避ける、そんな思考や行動になってはいませんか。

そうした思考や行動を、今すぐ180度変えてほしいとは申しません。

ただ、自分で自分の限界を決めてしまったり、すぐにあきらめてしまうようなことはしてほしくないのです。

何か新しい趣味を持つてみる、これまで断っていた誘いを次回からは受けてみる、やれない理由よりもやれる理由を考えてみる。

どんな小さなことからでも構いません。

まずは、一步踏み出してみる。

一步踏み出してみることで、きっと新しい景色が見えます。

そして、それがみなさんにとって習慣になれば、この西尾市という行政組織も、これまで以上に力を発揮でき、住民のみなさんから信頼していただける組織になることと思います。

一人ひとりが一步踏み出す勇氣を持って、市政発展のために一丸となって頑張りましょう。

今日も一日、よろしく申し上げます。